

Jahresbericht 2023 veröffentlicht

17 Veranstaltungen, hunderte Teilnehmende, starke Medienpräsenz

Im Jahr 2023 hat die Zukunft-Fabrik.2050 eine beeindruckende Bilanz vorzuweisen: 17 öffentliche Veranstaltungen, darunter eine mehrtägige Konferenz mit 200 Teilnehmenden, über ein Dutzend Beteiligungen an Konferenzen und Messen, ein innovativer Gründerpitch mit nahezu 100 Start-Up-Bewerbungen sowie zahlreiche Gastbeiträge und Berichte in führenden Medien. Unsere Diskussionspartner waren Persönlichkeiten von hohem Rang, darunter Jens Spahn, Mitglied des CDU-Präsidiums, Nicola Beer, Vizepräsidentin des Europäischen Parlaments, und Dr. Danyal Bayaz, Finanzminister von Baden-Württemberg, sowie visionäre Unternehmensführer und Wissenschaftler.

Wachsendes Netzwerk von Vordenkern und Gestaltern

Hinter diesen Aktivitäten steht eine wachsende Gemeinschaft von Vordenkern und Gestaltern. Die Zukunft-Fabrik.2050 dient als zentrale Plattform für den Austausch und die transdisziplinäre Zusammenarbeit. Hier werden Visionen und Ideen für die Zukunft nicht nur diskutiert, sondern auch weiterentwickelt, um sie mithilfe von Ökosystemen umzusetzen. Dieser Prozess profitiert vom stetig wachsenden Erfahrungsschatz und von innovativen Methoden unserer Community.

Langfristiges Denken und Zukunftsorientierung stärken

„Das Bewusstsein, dass das Geschäftsmodell unserer Wirtschaft einer grundlegenden Neuausrichtung bedarf, gewinnt zunehmend an Boden. In der Zukunft-Fabrik.2050 bieten wir die geeignete Plattform, innovative Methoden und kreative Köpfe, um die langfristige Zukunft aktiv mitzugestalten“, resümiert Dr. Jochen Andritzky, Mitinitiator der Zukunft-Fabrik.2050. „Unsere Initiative ist ein zentraler Treffpunkt für alle Akteure in Politik und Wirtschaft, die über den Tellerrand hinausblicken und in größeren Zusammenhängen denken wollen“, ergänzt Mitinitiator Dr. Rainer Lampe. „Unser Ziel ist es, positive und realistische Visionen stärker in den Vordergrund zu rücken und ihre Umsetzung zu fördern.“

Der vollständige Jahresbericht steht [hier](#) zum Download bereit.

Über Zukunft-Fabrik.2050:

Die Zukunft-Fabrik.2050 ist ein aus dem Umfeld der Universität St. Gallen (HSG) gegründeter Thinktank mit dem Ziel, langfristiges Denken zur Grundlage des Handelns in Politik, Wirtschaft und Gesellschaft zu machen. Die Zukunft-Fabrik.2050 regt systemisches Denken zu langfristigen Herausforderungen an, fördert Debatten um positive realistische Visionen für die langfristige Zukunft und setzt Leuchtturmprojekte zur Beschleunigung der Transformation durch Unternehmertum und Innovation um.

Weitere Informationen: <https://www.zukunftfabrik2050.de/presse/>



Fotos: Cornelius Pfannkuch

Zukunft-Fabrik.2050
Siesmayerstraße 44
D-60323 Frankfurt am Main
www.zukunftfabrik2050.de

Pressekontakt
Dr. Jochen Andritzky
jochen.andritzky@zukunftfabrik2050.de
+49 (0)160 34 78 200